



Tracht und Brauch

Costumes et coutumes • Costumi ed usanze • Costums ed usits

Cocoro • Cocoro

Die Trachtengruppe Düdingen musizierte und tanzte in Mexiko

Ausgewählt vom Schweizerischen CIOFF, durften wir Trächteler unsere Schweizer Kultur und Folklore an der 5. Internationalen Folkloriada 2016 in Mexico präsentieren.

Gut gelaunt und neugierig was uns alles in Mexico erwartet, landeten wir am Sonntag, 7. August 2016 abends am Flughafen in Mexico-City. Auf mexikanische Abenteuer mussten wir aber nicht lange warten, wurde uns doch schon fast ein zirkusreifer Transport unserer Koffer ins Hotel vordemonstriert.

Eingelebt in Mexico haben wir uns mit einer Stadtbesichtigung zu Fuss und dem Besuch der Sonnenpyramide von Teotihuacán – ein einmaliges Erlebnis.



Alle Fotos: Rita Riedo



An den nächsten Tagen waren wir mit anderen Gruppen wie Panama, Türkei, Kolumbien und Japan unterwegs, wo wir an Workshops andere Kulturen und Tänze kennenlernten und abends auf verschiedenen Bühnen unser Programm präsentierten. Unter anderem hatten wir auch einen Auftritt an der Universität von Mexico – der ältesten und grössten Universität des amerikanischen Kontinents. Den Schluss machten wir in Chalco, wo unser Programm fast kein Ende nehmen konnte, wurden wir doch so bejubelt und beklatscht, dass wir zuletzt bis über eine Stunde auf der Bühne standen. Nach jedem Auftritt ergab sich eine so intensive Verbundenheit mit dem Publikum, dass wir stundenlang zusammen feierten, Gespräche führten, Interviews gaben und uns von den vielen Kameras ablichten liessen.

Auf der Bühne stehen und so berührende Momente erleben zu dürfen nennt man Highlight – und das durften wir Trächteler als Botschafter der Schweiz erleben. Müssten wir die Mexikaner beschreiben würde dies so lauten: die Mexikaner haben ein Herz warm wie die Sonne und strahlend wie ihre Farben.

Mit der Folkloriada in Mexico, setzt die Trachtengruppe Düdingen in ihrer Geschichte einen Meilenstein.

Text: Rita Riedo •